

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2016/2017

15711019 - IBRAHIM DIO SETYA PUTRA

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN (HB)	tidak persiapan alat dan tdk memastikan alat dalam keadaan bersih. Penggunaan mikropipet terbalik saat mengambil specimen. tdk memasukkan specimen ke tabung hingga bersih. Seharusnya ujung mikropipet dimasukkan hingga ke dasar tabung pengencer. Tdk meletakkan tabung ke dalam komparator dan tdk menunggu 1-2 menit. Pengenceran belum sesuai dengan tabung komparator warnanya. Belum membaca kadar hb.
DARAH RUTIN (HMT)	tdk persiapan alat dan tdk memastikan alat dalam keadaan bersih. Tdk menutup dengan semen. Tdk menyebutkan memutar sentrifus berapa lama Pembacaan kadar hematocrit sudah benar.
INJEKSI INTRAVENA	prinsip kesterilan kurang diperhatikan. Cuci tangan tidak 7 step WHO. Tidak melakukan disinfeksi vial terlebih dahulu. Itu palpasi atau mijat2 gluteus dek? Perbaiki cara palpasi ya. Tidak melakukan aspirasi terlebih dahulu sebelum memasukkan obat. Pada saat akan memasukkan jarum suntik tangan kanan memegang suntikkan dan tangan kiri harusnya bagaimana?
KOMUNIKASI	Ada beberapa data mengenai keluhan utama tidak tergal (pola/tipe demamnya : setiap 3 hari sekali; pengaruh keluhan utama terhadap aktivitas sehari-hari). Anamnesis sistem sebetulnya sudah okei, hampir semua system sudah ditanyakan, namun yang sangat berhubungan dengan keluhan demam malah kurang tergal : menggigilnya sampai berkeringat dan setelah berkeringat demam turun. Sambung rasa baik. Summary dan cross check tidak dilakukan. Nanti setelah belajar anamnesis lebih lanjut, jangan lupa riwayat penyakit dahulu, riwayat penyakit keluarga, dan riwayat kebiasaan yaa?
PEMASANGAN INFUS	menggunakan alcohol scrub utk desinfeksi. kurang mengalirkan gelembung saat persiapan (tidak di los). Hasil hitungan salah
PENGECATAN GRAM/ZN	Masker tidak dipakai dengan benar, hanya dipakai di dagu, Identitas hanya bicara, tidak dilakukan, Pengambilan specimen cair menggunakan batang bamboo tidak denga nose, Bunsen tidak langsung dimatikan, dimatikannya setelah pengecatan gram gram A, Tidak memperhatikan kebersihan
PUNGSI VENA	prosedur tidak urut dan lupa-lupa
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	IC kurang tepat, hanya bilang tujuan (harusnya IC itu jenis, tujuan, prosedur, efek samping jika ada)dan gunakan bahasa awam ya, GCS penilaian M salah ya (fleksi abnormal dinilai ekstensi abnormak), cara px babinski harusnya langsung dibandingkan kanan kiri bukan setelah chaddock baru dibandingkan kanan kirinya
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT - GIEMSA	Saat persiapan alat, alat hanya disebutkan dan tidak lengkap; Cuci tangan WHO kurang tepat; Tidak dihomogenisasi; Apusan darah sangat tebal, tidak memenuhi kriteria; Tidak membuat identitas pada apusan darah. Yang dibuat identitas apusan darah yang tidak memenuhi syarat dan tidak dilakukan pengecatan; Tidak cuci tangan setelah tindakan